

Autobahnen: Baukonjunktur zieht an – Verkehr stockt

Die Zahl der Baustellen auf deutschen Autobahnen ist in den vergangenen drei Wochen um 17 Prozent von 349 um 60 auf 409. Wie der Auto Club Europa (ACE) heute berichtete, werden derzeit auf einer Gesamtstrecke von mehr als 1555 Kilometern die Fahrbahnen erneuert und ausgebaut. Vor knapp einem Jahr allerdings, Anfang Mai 2011, zählte der Club mit 429 Autobahnbaustellen sogar noch 20 mehr als heute. Die von Bauarbeiten beeinträchtigte Strecke ist seinerzeit aber geringfügig kürzer gewesen.

Der Anteil von Baustellen am gesamten Autobahnnetz beträgt derzeit – beide Richtungsfahrbahnen eingerechnet – 6,33 Prozent. An den Engstellen im Bereich von Autobahnbaustellen entwickeln sich täglich zusammengenommen mehr als 300 Kilometer lange Staus, schätzt der ACE. Auf's Jahr gerechnet sind die durch Baustellen verursachten Staus demnach insgesamt rund 110 000 Kilometer lang. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Baustelle auf der Autobahn.